

「ただいま」を…会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

凍結路面

スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう

— 冬道のスリップ事故の防止について —

【スピードは控えめに、早め早めのブレーキングを】

- ・「急」な動作は、スリップ、スピニ、横滑り(スキッド)を引き起こしやすい
- ・カーブ手前で十分減速し、滑走スリップ、横滑りスピニに注意
- ・積荷の移動等による横滑り防止～正しい積み付け
- ・下り坂では、事前に十分な減速とシフトダウンの実行
- ・トレーラの車輪ロックはスイング(尻振り)現象を招く
- ・市街地交差点近辺は、追突事故多発地帯

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

運転手 積み降し作業時、荷台から転落事故多発

- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降し作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対……入らないこと『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

愛別町 全身が雪に埋まって 落雪に巻き込まれたか 68歳男性を病院搬送

2022/1/11(火) 5:40

10日午後6時半ごろ、愛別町の男性（68）の住宅敷地内で、雪山の中に男性が埋まっているのを家族がみつけて消防に通報しました。男性は意識はあるものの会話が出来ない状態で病院に搬送されています。警察によりますと、男性は10日朝から近所の除雪作業をしていて、午後3時半ごろ家族が電話をしたものの連絡がつかなかったということです。その後、家族が探したところ鉄の棒とともに全身が埋まっていた男性をみつけたということです。警察は、男性が屋根の雪おろし中に落雪に巻き込まれたとみて調べています。

午後10時 歩行者が軽乗用車にはねられ死亡

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2022/1/10(月) 18:53

9日午後10時10分ごろ、埼玉県の県道で、50代から70代くらいの男性が、軽乗用車にはねられました。男性は、病院に搬送されましたが、全身を強く打っており事故からおよそ40分後に死亡が確認されました。この事故で、警察は、軽乗用車を運転していた無職の男性容疑者（40）を、現行犯逮捕しました。

午後11時 酒気帯び運転 交差点で、信号待ちのタクシーに追突 2人けが負わせ逃走 男逮捕

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2022年1月10日(月) 19:23

9日午後11時半ごろ、神奈川県で酒気を帯びた状態で乗用車を運転。交差点で、信号で停止中のタクシーに追突し、タクシー運転手の男性（64）と乗客の女性（30）に軽傷を負わせて逃げたとして会社員の男（49）を逮捕した。「事故を起こしていない」と否認しているという。